

令和6年4月23日 岐宿小学校だより第2号



# えがお

五島市立岐宿小学校 校長 増田 祥子

○思いやりのある子  
○楽しく学ぶ子  
○たかましい子  
笑顔あふれる、心身ともに  
たかましい子供を育てます!

## 入学式 ～ ピカピカの1年生 17名 ～

4月10日(水)、久保実副市長様をはじめ多くの来賓の皆様、祖父母も含めた保護者の皆様の御参列をいただき、令和6年度入学式を行いました。今年度の1年生は男子10名、女子7名の合計17名です。入学式では、6年生に手を引かれ入場。緊張の中、祝辞では「おめでとうございます。」と言われると、「ありがとうございます。」と元気に応えたり、呼名の場面では、名前を呼ばれると大きな声で返事をしたりすることができる頼もしい態度でした。歓迎の言葉を述べた6年生の谷川美聖さんと濱村彩羽さんの所作も素晴らしく、キリッとする入学式になりました。最後に1年生へ「1年生になったら」の歌のプレゼントがありました。学校生活を楽しみにしている1年生と、お世話役の6年生の成長を楽しみにしています。



6年生と式場へ移動する1年生



入学式での1年生

## 入学後の1年生の様子

1年生は、11日～16日は3校時授業で11時頃下校。ランドセルのしまい方、トイレや靴箱の使い方などを確かめながら学び、1週間後の17日からは給食も始まりました。写真左は初めての給食でカレーライスを食べている様子、右は初めての昼休みに6年生と一緒に体育館で遊んでいる様子です。



## 地域の方の出会いから 岐宿を自慢できる子供を育てます!

令和6年度も、年間を通じて学校公開をし、数多くの地域の方に来校していただき、学校教育活動を進めていきます。小学生は体験を通して学ぶことが多い発達段階にあります。一人でも多くの地域の方と出合わせ、ふるさと岐宿を大切にしている大人がいること、地域の宝である岐宿っ子を愛してくださっていることを実感させ、岐宿を自慢できる子供を育てていきます。コミュニティ・スクール校として、「ふるさと岐宿を愛し、笑顔あふれるたくましい子供」の育成に努めますので、皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。



御近所にて、登下校の見守りや、あいさつなどの声かけを校区内のあちらこちらでしていただいている地域の皆様には心から感謝いたします。

写真は、東楠原から学校までの道のりを一緒に登校してくださっている大窄尚美さんと10名の小中学生の姿です。

4月12日、岐宿町民生委員・児童委員協議会の山口祥悟会長様が、入学お祝いの学用品を届けてくださいました。1年教室にて、一人ずつ手渡してくださいました。学用品を手にした1年生は、地域の大人に見守られていることを実感できたことと思います。感謝!!



自己紹介をする中学校職員

第1回目の小中交流は、顔と名前を覚えることを目的に、体育館にて行いました。まず、中学3年生から小学1年生の順に「よろしくお祈いします。」の子供のあいさつを、その後小学校職員、中学校職員の順に自己紹介をしました。更に、交流が深まりますように。

歓迎遠足は京嶽公園へ歩いて行きました。1年生と6年生が手をつなぎ、歌を歌いながら歩く姿は微笑ましい光景です。その賑やかさに誘われてか、保育園、自宅前や畑で出迎えてくださり、手を振り、大きな声であいさつを交わすことができました。「おじいちゃん、おばあちゃんとあいさつするとほっこりする～」との声。これも岐宿町の自慢の一つです!



**4月22日現在の来校者数は115名。 ありがとうございます!**